



Info – Pacifique

21 avril 2025

Bonjour,

j'espère que vous profitez bien des vacances de Pâques. Le soleil est de la partie donc c'est toujours plus agréable.

Pas d'école

Le mardi 22 avril, jour de ProD.

Diner chaud:

Notez qu'il n'y aura pas de diner cette semaine.

Soirée Trivia: Ce samedi le 26 avril à 19h au Roberts Creek Hall

Vous pouvez acheter votre billet ici: [Trivia night](#)

Ce sera une soirée très amusante : 8 rounds de trivia, une vente aux enchères en direct et silencieuse, de superbes prix, et tout cela pour soutenir la garderie. Même si vous ne pouvez pas participer à l'événement, nous serions ravis que vous nous souteniez en achetant des billets pour le tirage! Veuillez simplement indiquer à **renee_lachance@csf.bc.ca** quel item vous êtes intéressé de gagner.

Le paiement pour le tirage ou l'événement peut être envoyé à Renée par virement électronique ou en espèces, il vous suffit de me faire savoir combien de billets vous souhaitez et pour quel(s) prix vous souhaitez les inscrire. Si vous souhaitez en savoir plus sur les articles de vente aux enchères, les prix et les détails de l'événement, jetez un coup d'œil au LookBook de la soirée Trivia joint à ce courriel.

Billets sont

 \$10 pour 5 billets

 \$20 pour 10 billets

ERASE: 7 mai

Recommandé aux parents/soignants/grands-parents et aux jeunes âgés de 10 ans et plus comme moyen de faciliter la conversation sur l'utilisation sûre et bienveillante de la technologie à la maison et dans la communauté. (séance de 60 minutes)

<https://pages.saferschoolstogether.com/erase-family-session>

Good day,
I hope you're enjoying the Easter vacations. The sun's out, so it's always more pleasant.

No school

22 avril, proD Day.

Hot lunch

Please note that there is no hot lunch this week

Trivia night: This Saturday, April 26 at 7 p.m. at Roberts Creek Hall

Your ticket can be purchase here: [Trivia night](#)

It's going to be a fun-filled evening: 8 rounds of trivia, a live and silent auction, great prizes, and all in support of the daycare. Even if you can't make it to the event, we'd love it if you could support us by buying tickets to the raffle! Simply let **renee_lachance@csf.bc.ca** know which item you'd like to win.

Payment for the raffle or event can be sent to Renée by wire transfer or cash, just let me know how many tickets you'd like and for which prize(s) you'd like to enter them. If you'd like to know more about auction items, prizes and event details, take a look at the Trivia Night LookBook attached to this email.

Tickets are

 \$10 for 5 tickets

 \$20 for 10 tickets

Some awesome prizes lined up this year, perfect for treating yourself or planning a little getaway:

1. **BC Getaway** – A one-night stay at your choice of 26 beautiful properties across BC, from boutique hotels to scenic resorts.
2. **18 Holes of Golf for 2** – A gorgeous day out on the course at Sunshine Coast Golf & Country Club.
3. **Family Night Out** – Pizza dinner at Famoso and movie night at Raven's Cry Theatre... popcorn included!

ERASE: 7 mai

Recommended for parents/caregivers/grandparents and youth ages 10 and up as a way to facilitate conversation about the safe and caring use of technology at home and in the community. (60-minute session)

<https://pages.saferschoolstogether.com/erase-family-session>

Bonne semaine!

Mélanie Vallières